

Maquilas, principal impulsor de empleos

Revela Index alentadora estadística con 26 mil 941 trabajadores

+A

-A

Votos: 0

0

Share

2

Tweet

0



La industria maquiladora se consolidó en primer semestre de año, como la de mayor creación de nuevos empleos al sumar un total de tres mil 160 nuevas plazas. (FOTO J. CLAUDIO).

Viernes 31 de Agosto del 2012
Por: Javier Claudio Gamez
20:26 Hrs.

Alentadora creación de empleos en la ciudad, al revelar la industria maquiladora de Nuevo Laredo la creación de tres mil 160 nuevas plazas laborales y ubicarse como la principal en la aportación de empleo en el primer semestre del 2012.

En una conferencia de prensa, Luís Alberto Hernández García, presidente de la mesa directiva de la Asociación de Maquiladoras (Index), informó que las nuevas plazas significan el 85.48 por ciento de todos los empleos creados en

Ubica así también esta industria como líder en empleo en esta frontera, con el 36.32% de los 74 mil 175 cotizantes que tiene registrado el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), es decir 26 mil 941 trabajadores.

Explicó que el comparativo de empleo que desprende del sector maquilador es de acuerdo a las cifras oficiales de cotizantes en el IMSS, pues al cierre de 2011 tenía registrados a 70 mil 478 trabajadores y al cerrar el primer semestre se crearon 3 mil 697 nuevos empleos.

"Para el segundo semestre del año, la generación de empleos no será al mismo ritmo ya que por los ciclos de los negocios en este segundo semestre nos tocará consolidar y mantener los empleos ya generados", advirtió el dirigente de Index.

Enfatizó al citar que el aumento en el empleo en la industria maquiladora superó con creces las predicciones para todo el 2012, periodo en el que se esperaba abrir dos mil 500 nuevos trabajos.

La industria neolaredense superó a ciudades en donde hay muchas más maquiladoras, como Tijuana, en donde se crearon 4 mil nuevos empleos, con un crecimiento de 3.7%. Las cifras del IMSS dan como resultado que en Nuevo Laredo el crecimiento fue de 13%.

A esto habría que agregar la generación de empleos indirectos, ya que por cada empleo directo de la industria se generan de 2 a 3.5 indirectos, para luego citar que Industrias como Delphi, Linamar, Sony, Controles Temex, Caterpillar, entre otras, mantuvieron un ritmo importante en la apertura de nuevas líneas de producción y ampliaciones de plantas, lo que abrió nuevas oportunidades para los trabajadores.

COMPARTIR

0 2 0

Share Tweet

Enviar Nota Imprimir

COMENTARIOS

Agregar un comentario

Comment using...

Plug-in social de Facebook

OTRAS NOTAS IMPORTANTES

CIENCIA

COMPUTACIÓN

ESPECTÁCULOS

Escriba el texto a Buscar BUSCAR

PUBLICIDAD

Cumple a tiempo con tus obligaciones fiscales

ESTA NOTICIA PARA LLEVAR



Las noticias ahora también en tu celular.

Llévate esta nota en tu dispositivo móvil escaneando el código que está junto a este mensaje.

EDICIONES ANTERIORES

SELECCIONE UNA FECHA: IR

TU OPINIÓN CUENTA

- Cristian Gz:** 15:07 Sep 05
ahora zac efron esta muuy enamorado jaja RESULTA! segun el :p
[Reportar este comentario](#)
- Michelle L:** 15:11 Sep 01
pobreee de la niñaaa! :(que culpa tiene que su mama fume y quiera que gane un concurso!
[Reportar este comentario](#)
- Jesus Moya:** 18:23 Ago 28
jajaja Esoo es todo Samsung! asi es como uno se venga de la competencia :p y sobre todo de Apple que ya se cree mucho
[Reportar este comentario](#)
- Doraluz:** 16:07 Ago 27
Muy bueno el partido de XOLOS y AMERICA!

+ Escribir Comentario

SELECCIÓN

- + Nuevo + Votado + Visto + Enviado
- Minuto x Minuto [Semana](#) [Mes](#) [Historia](#)
- » Acecha a la Tierra Asteroide de 500 metros
 - » iMonza sabe a triunfo!, Checo Pérez logra...
 - » Detiene a Gloria Trevi por "rapto y..."
 - » Se desgaja cerro en Oaxaca, hay cuatro...
 - » Egidio Torre y Alfonso Sánchez clausuran...
 - » Muere a los 84 años el escritor y...
 - » En lo que va de este año Aumenta cifra de...
 - » En Puente Dos Lentitud en trabajos del...
 - » Con inversión de 1 millón y medio de...
 - » Director del Hospital Materno Infantil Al...
 - » A partir del 15 de septiembre Iniciará la...